

RECONOCIMIENTOS DE ENSEÑANZA 2017

SECTOR DOCENTES

- Francisco Catalán López, por sus años de dedicación a la enseñanza en nuestro municipio como docente y en la actualidad director del Centro de Enseñanzas para Adulto Clara Campoamor. Con su humanidad, sencillez y cercanía ha contribuido a crear una excelente comunidad educativa. También queremos destacar su buena disposición para colaborar con nuestra institución siempre que fue requerido.
- María del Rosario Sánchez González, docente del Centro de Adultos Clara Campoamor, por su creatividad, proximidad y empatía con los alumnos.
- David Campos Escarpa, docente del colegio La Espiga, por su dedicación a la enseñanza de niños y niñas de nuestro municipio, así como su apuesta por la innovación como mejora en el aula.
- María del Pilar Sampedro Martínez, docente del CEIP La Paloma, por su trayectoria profesional, 37 años de dedicación como maestra de infantil, con una entrega intachable y siendo ejemplo de afán y profesionalidad además de una excelente compañera.
- Mari Paz Ortiz Villajos Olmedo, docente de colegio Giovanni Antonio Farina, por sus años de docencia realizando un trabajo esmerado y no escatimando nunca tiempo, ni sacrificio. Desde la dirección académica con gran profesionalidad ha llevado al centro a ser lo que hoy es. Deja el listón muy alto.
- Doña María Dolores Trigo Campos, docente del colegio Giovanni Antonio Farina, por su gran capacidad para trabajar con éxito con los alumnos en proyectos que exigen dedicación y tiempo, como el proyecto DESAFÍO STEM de Telefónica, ganador del primer premio a nivel nacional el pasado año, con el proyecto ‘Ludus Intellegens’, que consistía en medir las condiciones de temperatura, humedad, luminosidad, nivel de ruido y concentración de CO₂ que hay en las clases del centro y de esa forma detectar de qué manera influyen en la concentración, nivel de atención y un buen rendimiento de los alumnos.
- Pilar Franco Rojo y Fuencisla Lobo de Lucas, docentes del colegio La Paz, por su dedicación a la enseñanza de niños y niñas de

nuestro municipio, así como por su esfuerzo y entrega al proyecto del centro.

- **María Victoria García Borlaf**, educadora de la Escuela Infantil la Campiña, por sus 30 años educando a los niños y niñas de Azuqueca y sigue mostrando la misma ilusión. Gracias por repartir tanto amor a los niños y por mostrar siempre tu gran profesionalidad, gracias por repartir tantos besos, gracias por tus cuentos, tu creatividad y tus ganas de seguir aprendiendo, que es la mejor manera de enseñar, como tú misma dices “enseñar es aprender dos veces”. Treinta años viendo florecer el almendro cercano a la escuela a la vez que florecen los juegos e ilusiones infantiles.
- **Haydee Silva De Faya**, docente de la Escuela Municipal de Idiomas, por su implicación, interés y dedicación a la escuela y a los alumnos y alumnas.
- **Charo Rojo**, docente del colegio Siglo XXI, por su dedicación a la enseñanza de niños y niñas de nuestro municipio, así como su esfuerzo y entrega al proyecto del centro.
- **Marisa Maestre Expósito**, jefa de estudios y profesora de francés del IES Profesor Domínguez Ortiz, por su gran esfuerzo en el desarrollo y fomento de la enseñanza en francés culminado en la implantación de la doble titulación de Bachillerato español/francés.
- **Conchi Senén Jiménez**, profesora de pedagogía terapéutica del IES Profesor Domínguez Ortiz, por su dilatada carrera y su gran dedicación en el centro en el ámbito del apoyo educativo.
- **Concepción Sotoca Gil**, docente del CEIP Maestra Plácida Herranz, por su larga trayectoria y compromiso por la educación y su implicación en hacer del colegio un centro de referencia en la localidad y en toda la Comunidad Autónoma. Sus conocimientos, su compromiso con nuestro municipio, su participación en el programa de francés, distintivo del colegio, sus inquietudes culturales y su personalidad le hacen merecedora de este galardón a las puertas de su jubilación tras 15 años en el centro.
- **Marisol Mediavilla**, docente del IES Arcipreste de Hita y jefa del departamento de latín y griego, por su gran dedicación e implicación en la vida del centro y en el desarrollo de actividades extracurriculares para un mejor desarrollo de las mismas por los profesores y alumnos.

SECTOR ALUMNOS:

- Juan José Hernández Mejías, Santiago Escudier Grande, María Pilar Aznar Espligares y Diego Picazo García, alumnos de la Escuela Municipal de Idiomas, por su constancia, trabajo, progresos y entusiasmo en el aprendizaje del idioma.
- María Pilar Jiménez Saenz, alumna del IES Profesor Domínguez Ortiz, por su brillante trayectoria académica y por su gran implicación en los proyectos desarrollados en el Instituto en su etapa de secundaria y bachillerato.
- Alonso López Alonso, alumno del IES Profesor Domínguez Ortiz, por su brillante trayectoria académica y personal en la etapa de Secundaria.
- IES San Isidro: Ibragimma Balde, alumno de 4º C, natural de Guinea Bisau, tuvo que salir de su país en condiciones muy complicadas, llegó en patera a Canarias y en la actualidad se esfuerza por estudiar y sacar la ESO para poder tener una oportunidad de vida mejor. A David Carmena Rubio e Iván Asenjo Casuso, alumnos de 3º de la ESO con necesidades educativas especiales, que a pesar de sus dificultades han sido capaces de ir creciendo, tanto en lo académico como en lo personal, logrando cotas de autonomía cada vez mayores. Por su perseverancia, por superar el aislamiento social, por dedicarse al estudio conscientes de sus dificultades.
- CLUB JUVENIL Giovanni Antonio Farina, en las figuras de Blanca Rincón García como coordinadora, Ana María Calderón como alumna y monitora, Rocío Sánchez y Alba Sánchez como ex alumnas y monitoras en representación de quienes lo forman (Yéssica Mañas de la Cruz, María Vera de la Cruz, Laura de Mingo González, Isabel Santamaría Pezuela y Marta Santamaría Pezuela). Destacamos la iniciativa y puesta en marcha de dicho Club, el entusiasmo y la dedicación después del trabajo escolar para llevar adelante el proyecto. Todas ellas son ejemplo de dedicación y esfuerzo.
- Grupo de Alumnos Amigos del CEIP Maestra Plácida Herranz de 5º y 6º de Primaria que, dentro del *Programa de Convivencia del Centro* y enmarcado en el *Proyecto de Recreos*, dinamiza de forma autónoma la gestión de espacios y recursos y facilita la socialización del resto del alumnado a través de juegos, propuestas lúdicas y alternativas de ocio. Se trata de un grupo de 25 alumnos que representan de forma brillante la filosofía del centro: aprendizaje autónomo, socialización, gestión de las emociones y sentimientos, aceptación y disfrute de la diversidad, mediación y prevención de conflictos, emprendimiento y ponderación de los recreos como tiempos donde realmente sucede el aprendizaje, la

maduración y el crecimiento personal. En definitiva, convertir los recreos en la asignatura más importante. El proyecto lo pilota el profesor Don Pedro Sánchez Taberna.

- IES Arcipreste de Hita: María Belén Castillejo López, que está cursando 2º de Bachillerato, lleva 6 años en el centro en los que ha participado activamente en el programa del alumno ayudante, con compromiso y buenas prácticas de ayuda entre iguales. Su esfuerzo se ve reflejado en unas calificaciones sobresalientes, siendo ejemplo de esfuerzo para todos nosotros. Zuzzana Zowada, que cursa 4º de la ESO y también es alumna ayudante. Viene de Polonia con muchas ganas de aprender y de integrarse. Entre sus puntos fuertes están los idiomas, domina el polaco, el castellano y el inglés a la perfección. Destaca su creatividad y su pasión por los medios audiovisuales, estos intereses tan creativos van a hacer que solicite un Bachillerato de artes. La echaremos mucho de menos por su participación tan generosa en el instituto. Iciar Sánchez Trujillo, que está cursando 4º de la ESO, y en estos 4 años ha demostrado su gran interés por los estudios. Su expediente académico así lo refleja, constancia, trabajo buscando la perfección, la hace destacar de un modo especial. Deseamos que el Bachillerato siga despertando su interés por la superación personal.

SECTOR FAMILIAS

- **M^a José Ballesteros Jorquera**, perteneciente a la junta directiva del AMPA del IES San Isidro, por su trabajo, implicación y su gran dedicación al centro, su ilusión y amplia capacidad de trabajo, colabora en todas las actividades organizadas por los diferentes sectores de su comunidad educativa. Además es una persona muy comprometida en la defensa de una educación pública de calidad. La agradecemos enormemente su implicación con el municipio.
- **María Teresa Polo Sánchez**, madre de un alumno de la Escuela Infantil Municipal 8 de Marzo, por su implicación, participación activa y su colaboración en la escuela favoreciendo el interés en las actividades y la relación escuela-familia.
- **Eva López Cañas**, perteneciente a la junta directiva del AMPA del Colegio La Paz, por su trabajo, implicación y su gran dedicación al centro, su ilusión y amplia capacidad de trabajo, colabora en todas las actividades organizadas por los diferentes sectores de su comunidad educativa.
- **Mónica Rodríguez Adame y José Luis Díaz Calleja**, padres de Marcos Díaz, alumno de la Escuela Infantil Municipal La Noguera, por su paciencia, su comprensión y por todo el esfuerzo que están haciendo por el cuidado de su hijo, teniendo en cuenta que los dos padres trabajan.

SECTOR PERSONAL NO DOCENTE

- **Regina Martínez Capellán**, ordenanza del Centro de Adultos Clara Campoamor, por su dedicación y entrega a toda la comunidad educativa del centro, destacando su eficacia, interés y amabilidad en el desempeño de sus funciones.
- **Alexandra Calero Casado**, monitora del Aula de Juego del CEIP La Espiga, por el compromiso, cariño y dedicación que pone en el desempeño de su trabajo.
- **Sor Teresita Auguggiaro Alessio**, por sus 32 años en Azuqueca, al servicio de los niños, de la Comunidad y del personal del Colegio Giovanni Antonio Farina. Años maravillosos, desgastados con amor y abnegación en la cocina y el comedor del centro. Los niños han recibido no sólo el alimento del cuerpo sino también el alimento de la cercanía espiritual y el calor humano. También la atención exquisita y la caridad ejercida con personas con menos recursos que han llamado a su puerta para pedir comida y ropa. Su sonrisa cariñosa, ha sido siempre el idioma para poder comunicarse con todos.
- **Petri Nieto Cicuéndez**, cuidadora de comedor y monitora del Aula de Juego del CEIP La Paz, por el compromiso, cariño y dedicación que pone en el desempeño de su trabajo. Destaca por su humanidad, sencillez y cercanía.
- **María Jesús Peña Toba**, por su labor intachable, su capacidad de trabajo y sentido de responsabilidad en la recepción del Colegio Giovanni Antonio Farina. También se le agradece su templanza, prudencia, profesionalidad y la atención exquisita a alumnos, familias, compañeros del centro y demás familias de Azuqueca que necesitan de su ayuda. Su sonrisa continua y afabilidad hacia todos.
- **Ángela Pérez Gallego y María del Carmen Hernández Lamparero**, del IES Profesor Domínguez Ortiz, por su trabajo diario, demostrando su gran implicación en el buen funcionamiento del centro y el bienestar de todos los miembros de la comunidad educativa.
- **Antonio del Olmo Salcedo**, por su implicación en las Escuela Infantiles Municipales La Curva y Elvira Lindo, resolviendo todos los problemas de mantenimiento que nos pueden surgir y ayudando para que la escuela siempre funcione correctamente.
- **Soledad Armuña Fernández**, ordenanza del centro del IES San Isidro, por su dedicación, disposición, trabajo y esfuerzo, se acaba de incorporar a la comunidad educativa, asumiendo sola durante muchos meses el trabajo de ordenanza, poniendo alma y corazón en todo lo que hace, siempre recibe con un sonrisa haciendo el trabajo de todos más fácil.

- **María del Carmen Piñuela Garrido, María Dolores Hermida y Raquel García Díaz**, del equipo de limpieza del Colegio Virgen de la Soledad, por su eficacia y buena predisposición en el desarrollo de su trabajo, una actitud que vienen manteniendo a lo largo del tiempo contribuyendo con ello a la convivencia cordial dentro de la Comunidad Escolar. El eficaz desarrollo de su trabajo es fundamental e imprescindible para la vida escolar que sería bien distinta en caso contrario.
- **Laura Ortiz Pozuelo**, conserje del CEIP La Paz, por su trabajo diario, demostrando su gran implicación en el buen funcionamiento del centro y el bienestar de todos los miembros de la comunidad educativa. Siempre tiene una sonrisa y una palabra amable para todos.
- **Francisca Araujo, Pablo A. Armenteros Herranz -profesores de Kárate- y José Antonio Martín Roa -de fútbol-** en las actividades extraescolares que llevan a cabo las AMPA en los centros educativos, por su alto compromiso con los niños y niñas de nuestro municipio. Agradecerles el amor que inculcan a los más jóvenes por la práctica deportiva y por el juego limpio.
- **Victoria Delgado y Pilar Galisteo**, por el esfuerzo y dedicación al dirigir la cafetería, encontrando en ellas siempre un apoyo y una sonrisa en el día a día queremos reconocer su labor a través de este premio.